

# Paro Total en Adhesión al Regreso Definitivo de Perón

## Atentado Contra Abal Medina.—Industriales Secuestrados

(AP, AFP, UPI y EFE)

BUENOS AIRES, 19 de junio.—Casi toda la actividad económica del país quedó detenida hoy al mediodía al comenzar un paro general obrero de adhesión al regreso definitivo del general Juan D. Perón, a quien aguarda mañana un gigantesco recibimiento popular.

La bienvenida a Perón, quien llegará a las 13:30 EST acompañado por el presidente Héctor J. Cámpora y una numerosa comitiva que fue a buscarlo a Madrid, se realizará a corta distancia del aeropuerto internacional de Ezeiza, a 30 kilómetros al sur de Buenos Aires. Miles de personas comenzaron a converger desde el lunes allí y pernoctan en carpas y otras instalaciones suministradas por el gobierno. Decenas de miles seguían llegando de todas partes en trenes, autobuses, camiones y otros medios de transporte gratuitos puestos a disposición por las autoridades.

Voceros del gobierno estimaban que tres millones de personas recibirían a Perón en la más gigantesca movilización popular que haya conocido este país y quizás la América Latina.

La Confederación General del Trabajo (CGT), controlada por peronistas, dispuso un paro general de actividades en todo el país a partir de las 12:00 de hoy, y hasta la misma hora del jueves 21.

El ministro de Educación, Jorge Taiana, ordenó que no haya clases en escuelas, colegios

ni universidades a partir del mediodía de hoy, para que los alumnos puedan participar en el recibimiento.

### ATENTADO

El secretario general del Movimiento Nacional Justicialista, Juan Manuel Abal Medina, escapó hoy a un atentado, resultando solamente con una pierna fracturada, anunció la agencia oficial Telam.

El hecho ocurrió esta madrugada en pleno centro de la capital. En momentos en que cruzaba una arteria, Abal Medina advirtió que un automóvil se dirigía hacia él para atropellarle. Retrocedió prestamente, pero sin poder evitar que lo alcanzara y le fracturara una pierna.

De inmediato fue atendido en una clínica, donde se le enyesó. La identidad de los agresores, que lograron desaparecer, se desconoce.

### SECUESTROS

Dos hombres de negocios extranjeros, uno de ellos norteamericano y el otro alemán, fueron secuestrados hoy en un lapso de menos de 24 horas, al proseguir una ola de terrorismo contra compañías extranjeras, según informaron fuentes policiales.

Las más recientes de las víctimas de los secuestros fueron identificadas como John R. Thompson, gerente general de la compañía es-

tadunidense "Firestone", y Hans Kurt Gebel, director técnico de la empresa "Silvana", dedicada a la confección de medias.

### MENSAJE DE PERON

El ex presidente Juan Perón, en un mensaje enviado desde Madrid en vísperas de su regreso definitivo a la Argentina, expresó que espera devolver al país la confianza que en él una persona deposita.

Por otra parte, el gobierno nacional despidió en un mensaje a la nación, que con el regreso al país del ex presidente Juan Perón, comienza una nueva etapa de ilimitadas posibilidades para el futuro de la Argentina.

### PROYECTOS DE LEY

En tanto el ministro de hacienda y finanzas, José Gelbard, anunció el envío al Congreso de la parte del Poder Ejecutivo, de 20 proyectos de ley enunciados por el presidente Héctor Cámpora, en oportunidad de darse a conocer un "acta de compromiso nacional" suscrito por la CGT, la CGE y el gobierno.

El programa fue calificado de "revolucionario" en materia económico-financiera por el titular del Interior, Esteban Righi, quien asistió a la conferencia de prensa realizada hoy conjuntamente con el ministro de Trabajo, Ricardo Otero.

*El Día 20/6*